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李宁新加坡羽毛球公开赛18日开赛，中国女单名
将大多出战，男单选手包括杜鹏宇、王睁茗和陈跃坤。
被誉为世界男子羽坛“双子星”的林丹和李宗伟双双缺
席。

中国女单出战名单包括获得印尼公开赛冠军、世
界排名第一的李雪芮，她被列为头号种子。王仪涵
和王适娴分列四号和七号种子。中国香港也派出叶
姵延参赛。

男单比赛中世界排名第二的谌龙也退出比赛，从
而让世界排名第三的杜鹏宇成为头号种子。二号种子
是世界排名第四的中国香港选手胡赟。

奥运男双冠军蔡赟和傅海峰、女双冠军田卿和赵
芸蕾、混双冠军张楠和赵芸蕾将参加今年的新加坡公
开赛。

新加坡公开赛作为一站超级系列赛，紧接着作为
首要超级系列赛的印度尼西亚公开赛之后举行，一些
运动员选择跳过新加坡公开赛。

（据新华社新加坡6月18日体育专电）

新加坡羽毛球公开赛
林丹李宗伟缺席

经过两天的拍卖，嘉德四季第34期拍卖会近日在
京圆满收槌，成交额达1.53亿元人民币。至此，中国
嘉德2013上半年拍卖全部结束，总成交额33.27亿元
人民币。

据雅昌网统计数据显示，这一数据目前位居包含
内地及港澳台拍卖公司的成交排行榜首位。

记者了解到，上半年中国嘉德共举行了5场拍卖
会——嘉德四季第33期拍卖会、中国嘉德（香港）2013
春季拍卖会、中国嘉德 2013 春季拍卖会、中国嘉德
2013 邮品钱币春季拍卖会及嘉德四季第 34 期拍卖
会，总成交额33.27亿元，可谓表现亮眼。而在刚刚结
束的嘉德四季第34期拍卖会中，多个私人藏家专题受
到藏家热捧。 （据新华社北京6月18日专电）

中国嘉德2013上半年拍卖结束

5场拍卖会
总成交额33.27亿元

公益性传统文化普及项目——《唐代诗词故事
108部系列微电影》日前正式启动，颜丹晨、周韦彤等
受邀为“特邀演员”。

该系列微电影将以初唐、中唐、晚唐三个时期的唐
诗为蓝本，拍摄这些脍炙人口的唐诗背后的历史故事，
形成108部微电影。目前本片已邀请了濮存昕、伊能
静等80多位影视明星担纲导演，同时还邀请了陈谋、
陈家泠、吴山明、方增先等书法和美术大师共同演绎与
解读作品，每首唐诗均配作一幅书法和情景画作品。

（据《信息时报》）

古典亦可摩登
唐诗“变身”微电影

6 月 15 日 15 惨败给泰国队后，中
国男足将换帅的传闻甚嚣尘上。中国足
协副主席于洪臣17日接受新华社等媒体
专访时表示，中国足协慎重对待换帅问
题，目前尚无结论。

是否换帅？目前没有结论

于洪臣表示，任何事情都应有利弊
分析、整体评价，是否换帅同样如此，中
国足协将通过专业人士进行分析，目前
并没有结论。“输了就下课，说着简单，但
实际上很复杂，不是你说解聘就解聘，解
聘之后后续怎么办，这需要一个整体设
计考虑，必须通过专业人士达成一个共
识，才能形成一个决策。但是任何决定
都是基于对足球项目、国家队建设有利
的原则上。”于洪臣说。

中国足协在与卡马乔签约时的要求
之一就是国足在两年里，在技战术风格
上出现明显的变化，而这一点到目前尚
未实现。于洪臣对此表示，这是对卡马
乔的评判标准之一。

于洪臣坦承，作为一个主教练，卡马乔
需要进行临场指挥、排兵布阵，从国际惯例
来说，主教练要对比赛结果负主要责任，这
是不可推卸的，卡马乔本人也承担了这个
责任。但出现这个结果是多方面因素造成
的，不仅仅是教练员要对此负责，队员、管
理团队、中国足协都要对此负责。

故意“做掉卡马乔”？
没有这方面证据

于洪臣说，中国足协将这场比赛定
性为一场“不正常、不可接受”的比赛，

“这场比赛给国人带来较大的负面影响，
队伍原有的斗志没有体现出来。整个比
赛过程反映出我们的松懈、缺乏主动性，
队伍的配合像一盘散沙，原因不仅仅在
教练团队身上，还包括队员、管理团队、
中国足协的监管不到位等”。

于洪臣认为，这场比赛对中国足球
发展带来很大的负面影响，“我们要吸取
这次教训，不仅仅是男子国家队，还包括
国青、国少、女子国家队等队伍的建设以

及俱乐部、联赛、青训建设，要有一个系
统深入的研究，从我们的体制、机制、具
体操作方式、团队之间的协调配合等方
面进行全面梳理”。

于洪臣特别提到，今后国足队员在
国家队的第一个要求就是要充满斗志，

要有为国争光的强烈欲望。
有传闻称，这场比赛涉嫌赌球？于

洪臣称，这需要公安部门来定性；而队员
是否故意“做掉卡马乔”？他说，中国足
协并没有这方面的证据。

（据《新华每日电讯》）
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电视人都知道，今
年是个选秀年。这个夏
天，十多档歌唱类选秀
节目在各大卫视播出。
这么多选秀节目，而且
都是歌唱类居多，观众
会不会听得腻歪？于
是，在看节目之余，网友
们还在微博上发表各种
神段子点评这些节目。

去年路口开了家冰激凌
店，卖得不错。今年，街坊突然
发现，路两边的店全变成卖冰
激凌的了！

今年选秀节目有多少？湖
南卫视《中国最强音》即将落幕，

《快乐男声》又将袭来；安徽卫视
《我为歌狂》歌手斗得正酣，江苏
卫视同类节目又将出场；江西卫视《中国
红歌会》、广西卫视《大地飞歌》、深圳卫视

《金钟奖》今年不会缺席，“选秀新军”《中
国新声代》《我的中国星》《唱出爱火花》已
经悄然加盟……而且，这些节目的播出基
本集中在周末档。

为什么选秀节目扎堆、雷同的现象如
此严重？在网友看来，这是去年《中国好
声音》爆红引发的“冰激凌现象”，也有网
友认为，这是“农民种地”的行为，“有一年
土豆丰收，种土豆的人发财了，第二年全
村人都开始种土豆，但土豆多了也难卖出
好价钱”。

“冰激凌效应”
选秀节目扎堆像批发市场

选秀节目多，广告也多，但有的冠
名放在节目前，显得颇为有趣。某口香
糖之《快乐男声》，某蒸汽洗油烟机之

《我的中国星》，某洗衣粉之《我是歌
手》，某奶粉之《中国星跳跃》……听着
都这么怪！

有传闻称，《中国最强音》冠名费高
达5亿元，令业内一片哗然。有网友觉
得这个价格有“水分”，但在一些节目收
视率走高之后，口播广告越来越多倒是
不争的事实。在《星跳水立方》播出几期
后，主持人念的广告越来越长，而《中国
最强音》的商业化元素几乎是一期比一
期浓郁；其次，除了节目冠名商之外，某
国际著名电脑芯片的产品每期会在朱丹
串场时出现三次左右，这还没算上美的
空调等节目间隙播出的广告。

如今，每期节目制造悬念时总会出
现广告商的“一晚一度电”，让网友大呼

“一晚一度电红了”。

广告很给力，
“一晚一度电红了”

6月17日，市民在上海电影博物馆内的售票台购票。
当日，历时4年筹建的上海电影博物馆正式对公

众开放。上海是中国电影的摇篮，承载华语电影百年
梦想的上海电影博物馆选址恰是新中国成立后上海电
影制片厂的原址。该馆展示面积达1.5万平方米，展品
3000多件，共有4个展区，分别是荣誉殿堂、电影工场、
影史长河和光影记忆，为中国电影奉献了一座兼具史
诗意味和互动趣味的博物馆。 （新华社发）

上海电影博物馆开放

中国足协：慎对国足

几乎完全由业余球员组成的塔希
提足球队在联合会杯上用无比英勇的
战斗赢得了全世界的尊重，中国足球不
妨以他们堂吉诃德挑战风车般的无畏
表现作为镜子，进行些反思。

塔希提全国人口不足20万。在该
国参加这次联合杯赛的23名队员中仅
有一名前锋是曾在法甲效力的职业球
员，其余 22 人全是业余球员，有搬运
工、教师、会计和攀岩爱好者，其中有9
人还处于失业状态，但面对拥有米克尔

等世界级、欧洲5大联赛级球员的非洲
超级雄鹰，塔希提人用自始至终的满腔
斗志和英雄气概令巴西的全场观众为
之助威呐喊，他们甚至在第 69 分钟时
由25岁的后卫泰奥打进了意义非凡的
一个进球。

中国足协、中国足球队的全体人员
应认真观看塔希提对抗尼日利亚队的
这场比赛，好好反思，振作起来，重新找
回尊严和公众支持！
（据新华社巴西6月17日体育专电）

不妨照照塔希提“镜子”
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选秀怪现状之一

除了评委无标准之外，今年连主持人
也进入“无标准”状态：继胡海泉因为《我是
歌手》主持秀走红后，田震加入了《我为歌
狂》，杨钰莹领衔《天下无双》，引得何炅在

《我是歌手》舞台上“抱怨”饭碗难保，“现在
演员都当歌手了，歌手都当主持人了，主持

人只好去演戏”。
在“饭碗”受到威胁之余，主持人也成为节

目“秀”的一部分。《中国最强音》曾拿朱丹念错
短信号码来炒作，最终被认定是节目组有意为
之。而在上周末逆袭战时，当章子怡和罗大
佑针锋相对时，台上的何炅显得无比尴尬。

选秀怪现状之三 “饭碗”受威胁，“主持人只好去演戏”

就目前已经播出的选秀类节目来看，可
以说真人秀的情节，有时比电视剧还狗血。
因为导师们都表演很出彩、很抢戏，导致让观
众留下深刻印象的选手不多。

不少网友认为，目前《中国最强音》“最
强联赛”环节不亚于一场宫斗大戏。不论
是节目中的导师打分、导师独裁，还是冠军
赛中的导师互挑等赛制，都把导师之间的

暗斗推到了风口浪尖。本应是节目核心的
选手演唱，简直弱爆了。

在打分时，导师们也都很腹黑。而在
“独裁环节”，每个导师都希望弱一些的人
进入冠军组，以免危害到旗下已在冠军组
的选手。

如果说看《中国最强音》就是看宫斗，那
网友觉得看《中国梦之声》是看导师卖萌。

选秀怪现状之四 导师太出彩，观众记不住选手谁是谁

去年，刘欢、那英、庾澄庆和杨坤的组
合给选秀节目评委席增添了更多想象力，
今年，大部分的选秀节目评委席上都看不
到此前的“评委专业户”，而且多了不少此
前从未出现在选秀节目上的歌手、演员。

《中国最强音》公布评委时，章子怡的
出现就让网络上一片争议，观众们觉得，章
子怡即使表演再“国际”，也没有办法在音
乐上给选手以专业的意见。

章子怡加盟选秀之后，黄晓明加入《中
国梦之声》、谢霆锋和陈坤坐镇《快乐男
声》，吴佩慈和宋茜加盟《我的中国星》……
17 日，有更多的新面孔加入评委阵容，包
括《中国星力量》里的成龙和王杰，《中国好
声音》在去年的那英和庾澄庆之外加入了
张惠妹和汪峰。有网友认为，这些阵容实
在“无标准”，“突然觉得什么人都能当评
委！他们真能教唱歌吗”？

选秀怪现状之二 评委无标准，“他们真能教唱歌吗”

虽然选手们的风头被导师盖
过，但依然有观众留意到，目前播出
的几个选秀节目有一个共同特点：
小有名气的选手无一例外被淘汰！
而且，淘汰的理由千奇百怪，甚至包
括“我没有办法帮你继续提升”。《中
国最强音》里熊汝霖、阿兰等被淘汰
也印证了网友“新节目不喜欢‘回锅
肉’”的猜测。

此外，前日晚《中国梦之声》原
本计划是 40 强选手进入下一轮，
但在各位导师的要求下，名额突然
放宽到42个。

虽然选手们很开心，网友们却
开始质疑“这不公平”。网友“醉月
夜朦胧”表示：“一直以来特别喜欢

《中国梦之声》的四位导师，各种情
感释放，各种精彩点评……可是，
16日晚的组合之夜下半场，四位导
师将晋级名额改成42个之后，我真
是觉得各种不应该。伯乐不舍千里
马，可是比赛就是比赛，没有规矩怎
成方圆呢？”

（据《广州日报》）

选秀怪现状之五

晋级“潜规则”，
新节目不喜欢“回锅肉”

第十二届全运会网球团体比赛18日在大连结束，
江苏男队和天津女队在决赛中均以20战胜对手，分
获男女团体冠军。

在女子团体决赛中，天津队的彭帅以64、62
战胜上海队的张楠楠，段莹莹以61、62战胜上海
队的周奕妙，帮助球队以20的总比分毫无悬念地夺
得女团冠军，上海队获得亚军。解放军队以20战胜
四川队获得第三名。

在男子团体比赛中，江苏队的张择以61、64
击败北京队的高鹏，公茂鑫以63、64战胜王楚涵，
江苏队获得金牌，北京队获得银牌。上海队以20战
胜湖北队获得第三名。

全运会网球团体比赛至此全部结束，单项比赛将
于7月下旬举行，并于全运会正式开幕前全部结束。

（据新华社大连6月18日体育专电）

网球团体赛
江苏、天津分获男女冠军

播 报 全 运


